

Jurika Fratiwi Resmi Menjadi Direktur LBH Digitek DKI Jakarta

Updates. - INDONESIASATU.CO.ID

Oct 14, 2024 - 23:51



Jurika Fratiwi, SH., SE., MM Direktur LBH Digitek DKI Jakarta

JAKARTA – **Jurika Fratiwi, SH., SE., MM** resmi menjadi Direktur Lembaga Bantuan Hukum (LBH) Digitek DKI Jakarta. Pengangkatan ini berdasarkan Surat Keputusan yang ditandatangani oleh Direktur LBH Digitek, **Kamilov Sagala, SH., MH.**, dan Sekretaris Jenderal **LBH Digitek, Jemy Tommy, SH., SE., MM., Ph.D.**, pada hari Senin, 14 Oktober 2024 di Jakarta.

Dalam Surat Keputusan tersebut, **Jurika Fratiwi** diamanahkan untuk memimpin **LBH Digitek DKI Jakarta**, sebuah lembaga yang fokus memberikan bantuan hukum di bidang digital dan teknologi informasi. **LBH Digitek** didirikan untuk menjawab kebutuhan masyarakat di era digital yang semakin kompleks, terutama terkait permasalahan hukum di dunia maya, termasuk isu-isu keamanan data, pelanggaran hak cipta, dan perlindungan privasi online.

Komitmen untuk Memperluas Akses Bantuan Hukum di Era Digital

Dengan pengalaman dan latar belakang yang kuat dalam bidang hukum serta ekonomi, **Jurika Fratiwi** diharapkan mampu membawa **LBH Digitek DKI Jakarta** menjadi lebih proaktif dalam memberikan edukasi dan solusi hukum bagi masyarakat. Ia akan berperan dalam memfasilitasi akses terhadap layanan hukum terkait teknologi digital, baik untuk kalangan individu maupun pelaku usaha, khususnya dalam menghadapi tantangan-tantangan hukum yang dihadirkan oleh revolusi teknologi.

"Kami berkomitmen untuk memastikan bahwa setiap orang memiliki hak yang sama dalam perlindungan hukum, terutama dalam era digital ini di mana tantangan dan risiko semakin kompleks. **LBH Digitek** akan terus berinovasi untuk memberikan layanan hukum terbaik di bidang teknologi informasi," ujar **Jurika Fratiwi** saat diwawancarai awak media.

Penandatanganan Surat Keputusan dan Harapan Ke Depan

Penandatanganan Surat Keputusan pengangkatan ini disaksikan oleh berbagai tokoh penting di **LBH Digitek**. Direktur **LBH Digitek**, **Kamilov Sagala, SH., MH.**, dalam sambutannya menyampaikan harapan besar kepada **Jurika Fratiwi** untuk membawa **LBH Digitek** DKI Jakarta semakin maju dalam menangani berbagai kasus yang terkait dengan dunia digital. Ia juga menekankan pentingnya kolaborasi antara **LBH Digitek** dengan berbagai pihak, baik pemerintah, organisasi swasta, maupun komunitas digital, untuk memperkuat ekosistem hukum digital di [Indonesia](#).

Sekretaris Jenderal **LBH Digitek**, **Jemy Tommy, SH., SE., MM., Ph.D.**, juga menyampaikan bahwa dengan diangkatnya **Jurika Fratiwi** sebagai Direktur **LBH Digitek** DKI Jakarta, diharapkan lembaga ini dapat terus berkembang menjadi mitra strategis dalam penegakan hukum di era digital. Menurutnya, tantangan di dunia digital membutuhkan pendekatan hukum yang dinamis, serta kemampuan beradaptasi yang cepat terhadap perubahan teknologi.

Visi dan Misi Ke Depan

Sebagai Direktur baru, **Jurika Fratiwi** berjanji akan membawa **LBH Digitek** lebih dekat dengan masyarakat melalui program-program yang bersifat edukatif dan advokatif. Ia juga berkomitmen untuk meningkatkan kapasitas lembaga dalam memberikan solusi hukum, baik dalam skala lokal maupun internasional, guna menghadapi permasalahan hukum yang muncul di era transformasi digital.

Dengan latar belakang pendidikan yang meliputi hukum (SH.), ekonomi (SE.), serta manajemen (MM.), **Jurika Fratiwi** dinilai memiliki kombinasi kompetensi yang tepat untuk memimpin **LBH Digitek** DKI Jakarta ke arah yang lebih baik

dan modern dalam menangani permasalahan hukum di dunia digital. (***)